

# SG Karlsdorf/Neuthard wird erstmals Badischer Ü-40 Landeschampion

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Baden 2012

Am Samstag, den 7. Juli fand auf der Sportanlage des SV Groÿeicholzheim das Endspiel um die AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Baden statt. Mit der SG Groÿeicholzheim/Hettingen und der SG Karlsdorf/Neuthard standen zwei absolute Neulinge im Endspiel. Für sie ging es um die Krone im AH Ü-40 Fußball in Baden und um die Qualifikation zur Süddeutschen Meisterschaft, die vom 1.-2. September in Karlsruhe Stupferich stattfinden wird.

Die SG Groÿeicholzheim/Hettingen hatte sich als Kreismeister des Fußballkreises Buchen/Mosbach für das Finale qualifiziert und die SG Karlsdorf/Neuthard kam als Kreismeister des Fußballkreises Bruchsal ins Endspiel. Dabei hatten die Oldies der SG Karlsdorf/Neuthard den Titelverteidiger und Favoriten auf den Meistertitel SG Bruchsal hinter sich gelassen. In Groÿeicholzheim entwickelte sich für die zahlreichen Zuschauer dann ein hochdramatisches Endspiel, das erst im Elfmeterschießen entschieden wurde.

In der ersten Halbzeit hatten die Oldies aus Karlsdorf/Neuthard leichte Feldvorteile. Durch einen Elfmeter, den Peter Sinnigen zum 1:0 verwandelte gingen sie mit 1:0 in Führung. Diese Führung nahmen sie mit in die Pause. Nach dem Seitenwechsel kamen die Hausherren immer besser ins Spiel. Ralf Hofmann sorgte mit einem Elfmeter für den vorübergehenden Ausgleich. Kurz darauf waren die Old Boys aus Karlsdorf/Neuthard wieder mit dem Tore schießen an der Reihe. Ralf Hurst schoß für seine Farben das 2:1. Die SG Groÿeicholzheim/Hettingen antwortete aber prompt und glich durch ihren überragenden Akteur Ralf Hofmann zum 2:2 aus. Als Hofmann gar zur 3:2 Führung für die Groÿeicholzheim/Hettinger traf, schien die Partie entschieden. Die Kicker der SG Karlsdorf/Neuthard mobilisierten gegen Ende des Spiels aber noch einmal alle Kräfte und sie wurden belohnt. Peter Sinnigen traf in der Nachspielzeit wieder per Elfmeter zum 3:3 Endstand. Im Elfmeterschießen waren danach die Oldies aus Karlsdorf/Neuthard die Glücklicheren. Mit 7:6 konnten sie sich gegen die Gastgeber durchsetzen und über die erste Landesmeisterschaft, den größten Erfolg der Spielgemeinschaft Karlsdorf/Neuthard, jubeln.